
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 4107/2024

Indica necessidade de estudos e análises 
para reabertura da Estrada Municipal para 
Bueno de Andrada.

Respeitosamente indico ao Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Edinho Silva, a 
necessidade de entrar em entendimento com a Secretaria Municipal de Obras e Serviços 
Públicos, no sentido de através estudos e análises, realizar a reabertura da Estrada Municipal 
para Bueno de Andrada.

Justifica-se a indicação, pois o gabinete foi procurado por moradoras(es) 
próximos ao local, conforme fotos anexas com a devida localização, pois por conta das fortes 
chuvas ocorridas nos dois últimos anos, a referida Estrada foi interrompida; causando sérios 
transtornos ao moradores, que estão obrigados a usar um desvio com acrescimo de 15 Km, 
seja para escoamento da produção agrícola, seja para transporte de alunos (através do Ônibus 
Escolar Rural), que aumenta o tempo, comprometendo o rendimento escolar dos mesmos. No 
aguardo de breve manifestação favorável, reitero votos de estima e consideração.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 8 de agosto de 2024.

CARLÃO DO JOIA
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